
 

 Abg. Dr. Boehm dankte der Verwaltung für die Vorlage und bat, den Ausschuss auch weiter 
auf dem Laufenden zu halten. 
 
Abg. Donie stellte einige ergänzende Fragen. (s. Anlage 3) 
 
Es bestand Einvernehmen, die Fragen mit dem Protokoll zu beantworten. (Anlage 4, wird 
nachgereicht) 
 
SKB Dr. Schwarzlose erkundigte sich, ob sich die Bezirksregierung Arnsberg zu dem 
Schreiben des Rhein-Sieg-Kreises vom 27.07.04 bereits geäußert habe? 
 
KBOR Kötterheinrich antwortete, es liege noch keine Stellungnahme der Bezirksregierung 
Arnsberg vor. 

 

 


